

# *Canciller agradece al Caribe apoyo para la paz en Colombia*

---



**AEC**  
ASOCIACION DE ESTADOS DEL CARIBE

La Habana, 4 jun (RHC) La canciller María Ángela Holguín agradeció el apoyo regional para la paz en Colombia y abogó por el desarrollo sostenible, al intervenir en la VII Cumbre de la Asociación de Estados del Caribe (AEC).

"Esperamos que en muy poco tiempo las negociaciones conduzcan a la paz; nos sentimos muy acompañados por ustedes en ese empeño", aseveró.

Al decir de la ministra de Relaciones Exteriores, las naciones latinoamericanas y caribeñas representan amigos que, desde el fondo del alma, sienten la necesidad de la paz en Colombia y toda la región.

Holguín transmitió un reconocimiento especial al presidente Raúl Castro y a Cuba por su decidido compromiso y apoyo para el éxito de las conversaciones que deberán poner fin a décadas de confrontación armada en territorio colombiano.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/95770-canciller-agradece-al-caribe-apoyo-para-la-paz-en-colombia>



**Radio Habana Cuba**